
「ＡＤさん、いらっしゃい！」山田久貴氏と鈴木恵次会長
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TO  ACKNOWLEDGE  THE DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT

国際会長 Joan Wilson（カナダ）主題
 「私たちの未来は、今日より始まる」
 “Our Future Begins Today.”

東日本区理事 利根川 恵子（川越）主題
 「明日に向かって、今日動こう」
 “For the Future,  Act Today!”

アジア地域会長主題 Ｔｕｎｇ Ｍinｇ Hsiao（台湾）主題
 「ワイズ運動を尊重しよう」
 “Respect Y ’s Movement”
富士山部部長 増田 隆（川越）主題
 「富士山のように大きな心で奉仕しよう」
 “Let’s  serve  it  for  a  bic  heart  Like  Mount  Fuji”

熱海クラブ
会 長 主 題 繋げよう! 次世代にＹ’ｓの心 Concatenate! The Y’s heart to next generation.

［強調月間］

EMC―　MC

１１月例会報告
在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

40 名
１ 名
1 名
36 名
 ４ 名
１ 名
１ 名
0 名

95.1 ％
計 ４2 名

ス マ イ ル
１１月
累 計

72,000円
357,000円

ＹＭＣＡ基金
 １2月
累 計

3,865円
15,376円

ＢＦ基金 １１月

切 手
累 計

 ０kg
 ０kg

１０月 メーキャップ
１０月 訂正出席率

４ 名

100 ％

現 金
累 計

 31,000円
219,000円

＊お誕生日おめでとう＊

＊結婚記念日おめでとう＊

21 日
21日
23日

池 田  直 文 君
鈴 木  道 夫 君
泉明寺 みずほ 君

二 見   康 一  君 ・ 裕  子 さん
山 田  光 一 君 ・ 弘  美 さん

1日
27日

･･･メネット･･･
2 日
10日
16日
18日
23日

小 原  衣 鈴 さん
津 田  正 江 さん
蛭 田  訓 子 さん
栗 本  惠利子 さん
小 松  眞 弓 さん

【今月の聖句】どうか、わたしたちの主イエス・キリストの恵みがあなたがた一同と共にあるように。（テサロニケ人への第二の手紙　第三章１８節）

  日　 時・・・１２月2５日（日）17：30～
  会　 場・・・ ＫＫＲホテル熱海
  受　 付・・・越村 修  君・田中 秀宝 君
  司　 会・・・池田 直文 君

  1. 点　　鐘
  1. 聖句朗読・開会の挨拶
  1.国歌斉唱・ワイズソング
  1.ワイズの信条
  1. 会長挨拶
  1.ゲスト・ビジター紹介
  1. 書記報告
  1. 委員会報告
  1. X’mas家族会
  1. 閉会の言葉
  1. 点　　鐘

会　 長　鈴木 恵次 君
後藤 軍治 君
全　　員　

野田  進   君
会　 長　鈴木 恵次 君
会　 長　鈴木 恵次 君
書　 記　深澤 勇弘 君

各 委 員 会
［担当委員会］親睦委員会

Ｂ副会長　山田 修司 君
会　 長　鈴木 恵次 君

▲

2016年 １２月例会プログラム

熱海ＹＭＣＡから ＜１2月 理事・運営委員会＞

▲

１２月理事・運営委員会は休会とし１月１２日（木）に新年会を兼ねて行う。

第６回 役員会報告
 平成28年1２月２日（水）19：30より　於：ワイズ事務所

▲

◎ 会長挨拶  会長  鈴木 恵次

● 報告事項
１． 1２月の予定の件................................................................. 報告
２．第2回富士山部役員会・評議会の件................................. 報告
３． 沼津クラブ５０周年の件.................................................... 報告
４． 第３１回英語スピーチコンテスト開催............................... 報告
５． 赤い羽根共同募金の報告................................................... 報告
６． クリスマス家族会の役割分担の確認................................. 報告
７． 第2回新会員募集・推薦依頼の推進................................ 報告

● 議  題
議  長   鈴木 恵次
１．１２月クリスマス例会プログラムの件............................... 承認
２．前年度ＢＦ、ＡＳＦ表彰、皆出席者表彰................................ 承認
３．新年年賀広告の件............................................................. 承認
４． ドッジボール大会決算の件................................................ 承認
５．新年初顔合わせの件.......................................................... 承認
６．ワイワイ談義予算の件...................................................... 承認
７．メネット献金の件............................................................... 承認

*次回会合：１月６日（金）

１月 例会担当予告 ≪例会日≫ １月23日

受 付

司 会

信 条

山田光一 君
越村　修 君

西島智仁 君

石村孝治 君

食前の言葉

閉会の言葉

鈴木道夫君

小林秀樹君

山崎英史君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

鈴 木 恵 次
鈴 木 道 夫
内 藤 一 郎
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11月 例会報告
　１１月 2４日（月）１８時３０分から熱海ＹＭＣＡセンター
に於いて１１月例会が開催されました。泉明寺みずほワイ
ズの紹介により「Ｓｍｉｌｅ熱海子ども食堂」を１2月１8日（日）
今宮神社で開催するＰＲに石橋浩美様・田窪由岐子様が
訪れ子どもの居場所作りボランティア活動を紹介し例会
に入りました。卓話では熱海市役所観光経済課山田久貴
氏が「ＡＤさん、いらっしゃい！」の企画から事業の内容を
懇切丁寧に話され、今後の熱海市ＰＲの企画構想を熱く
語っていただきました。一過性のイベントではなく地道な
活動により熱海を活性化させることができることをあらた
めて教えていただきました。

［広報会報委長  鈴 木 道 夫］

第１部　暗唱の部 １年

　　　  暗唱の部 ２年

　　　  暗唱の部 ３年

第２部　自作の部 １年
　　　　　　　  ペ ア

　　　  
　　　  自作の部 ２年

　　　  自作の部 ３年

　　熱海市市長賞
　　熱海市教育長賞
　　努力賞

　　審査員奨励賞
　　　  自作の部 １年
　　　　　　　  ２年

１位　谷岡  胡香
２位　沢田  碧
３位　坂野  香
１位　タライアンゴミセタレ
２位　倉林 彩也香
３位　平澤  侑季
１位　中井  統也

１位　パーメンター・ソフイー
２位　小林  聖成
２位　柏木 末輝斗
３位　加藤  怜音
１位　早川 さくら
２位　原  ルシア
３位　松下  亜澄
１位　竹岡  香帆
２位　渡邊 彩花
３位　竹下 颯人

加藤  創野
須田  萌子
中川  愛梨

深瀬 悠介、中谷 晃大
山田 陽輝、信夫 杏菜
菅原 愛美
鈴木 依緒奈
辻 里沙
長津 広海

伊東市立南中学校
伊東市立南中学校
伊東市立南中学校
熱海市立泉中学校
熱海市立熱海中学校
熱海市立泉中学校
熱海市立熱海中学校

加藤学園暁秀中学校
熱海市立泉中学校
熱海市立泉中学校
加藤学園暁秀中学校
加藤学園暁秀中学校
熱海市立多賀中学校
熱海市立熱海中学校
富士市立岩松中学校
御殿場市立西中学校
加藤学園暁秀中学校

加藤学園暁秀中学校
下田市立下田中学校
伊東市立南中学校

加藤学園暁秀中学校
加藤学園暁秀中学校
熱海市立熱海中学校
下田市立下田中学校
下田市立下田東中学校
熱海市立泉中学校

第３１回 中学生英語スピーチコンテスト

▲

２０１６年１１月２６日（土）　於 熱海起雲閣
入 賞 者 名



第２０回 東日本区ワイズメネットのつどい

青木 義美

　１１月２６日（土）相磯（沼津クラブ）メネッ
ト委員長率いる東日本区メネット会が東陽
町ＹＭＣＡセンターにて開催された。以前か
ら私のメネット参加を栗本次期理事から依
頼されていたので、家内も一人じゃなかな

か東京までというのもおっくうだろうから付添同伴で参加す
ることとした。もっともどちらが付き添いかわからないが？

１１時開会の予定どうりの時間に到着できた。日本区メネッ
トもほぼ昔の娘さんなので杖をついてくる方、少々お背
中が曲がりだした方など高齢化をまともに感ぜざるを得
なかった。
　しかし、開会と同時に相磯委員長、栗本次期理事の挨
拶が終わった後の各個人からの意見を求められるとなに
もおっくうがらず、その堂々とした意見発表をされてい
る姿に全く年齢を感ずるどころか、皆さんキラキラ輝い
ているではありませんか。長いメネット会を引っ張って
きた面々を見直させられた一日であった。
　又、講演会は藤井寛敏元国際会長のメネット藤井祥子
氏の紹介でＮＨＫアナウンサーの武内陶子氏の講話で
あった。日曜日の朝6：15からの「うまいツ！」にレギュ
ラー出演している方で、じつにざっくばらんな楽しい 1
時間であった。アラフォー（多分？）での 3児の子育てや、
とても笑っちゃったのは「クレームは私へ、お褒めの言
葉は局へ」でした。生活がにじみ出た親近感のあるあっ
という間の 1時間でした。
　一日二人で時間を費やしたが、いろんなところへ出て
みるものだと充実感のある一日でした。参加の皆さんに
栗本次期理事の応援を依頼し夕方には熱海に戻った。
　参加者は富士山部からの 8 名を含め 60 名近い出席で、
熱海クラブからは側近の大川次期東日本区書記と我々の 4
名でした。

第３１回中学生英語スピーチコンテスト

ＹＭＣＡ・ASF委員長　森  重男

　第３１回中学生英語スピーチコンテスト
は好天に恵まれた１１月２６日（土）起雲閣
音楽サロンで開催。
　県東部地区の中学校１１校から４１名
の生徒が日頃の勉強の成果を真剣に一生

懸命発表しました。
　このコンテストは私立公立を問わず自由に参加し発表

出来る生徒にとって他流試合的な学びが出来る貴重な体
験になるものと確信をしております。
　回を重ねる毎に年々レベルが向上し採点の折には審査
員の先生も苦労されて居ります、採点には４名の審査員
の点数を合計し上位の順に入賞者を決めて居ります。特
に自作の部では、発表する生徒自身の体験や政治経済に
及ぶ内容を考え作文し英語で暗唱しての発表に成ります。
生徒の作文内容にも深い認識度が伺えるものが多くレベ
ルの高みを充分に感じられました。
　熱海市内の中学生も遠方から来る中学生にも負けず非
常に良い成績で入賞され担当された先生方のご努力に多
くの評価をされるものと存じます。
　歴史有るこの起雲閣の秋色にじむ庭園をのぞむ会場の
和の雰囲気と洋の英語の発表とが良くマッチし参加され
た父兄からも良い評価を戴きました。
　会場設営や受付をホストする熱海クラブメンバーが多
忙のなかを協力し、新会員の小石川ｙｓ、松永ｙｓ他会長や
理事、委員の方々が終日ご参加おつかれさまでした。

                     第１１回
熱海ワイズ会長杯争奪ドッジボール大会
　主　催　熱海ワイズメンズクラブ
　後　援　熱海市教育委員会
　参加チーム：４３チーム（低学年１８・高学年２５）
　参加選手：約５２３名

試合結果
◆低学年の部
　　優　勝　第二っ子優勝ゲッツ （第二小）
　　準優勝　マーベリックス第一 （第一小）　　
　　第3位　多賀１０ （多賀小）

◆高学年の部
　　優　勝　第一っ子ドラゴンズ （第一小）
　　準優勝　伊豆山ベイターズ （伊豆山小）
　　第3位　第一っ子ファイヤーズ （第一小）

      ＊ カレー昼食　１，１００食

「第11回ドッジボール大会開催」に寄せて

ドッジボール大会委員長
　直前会長　二見　康一

　第１１回熱海ワイズメンズクラブ会長
杯ドッジボール大会は１１月１２日土曜
日に熱海マリンホールにて開催されま

した。今大会は多賀小学校の参加により参加チーム数
が多くなり、開場を１５分早めて頂き、８時４５分に開会
式を始めることができました。鈴木恵次会長の挨拶に
続き、三田教育長の挨拶を頂き、ルール説明、準備体操
を行い、いよいよ試合が開始されました。
　参加４１チーム５２３名の生徒からの意欲はみるみる
会場に熱気の渦を起こし、熱い応援と選手の気合の融
合は試合への闘争心そのものでした。試合結果はそれ
ぞれでしたが、市内の高低学年の小学生が一堂に会し
てドッジボールを通じて集中し、お互い競い合う大会
は他になく、今後の運営や競技のジャッジほか課題も
残る大会となったと感じます。大会終了後にアンケー
トを実施し、各小学校よりご意見を頂き、その点を反省
材料として次回の大会をより良くして行きたいと思い
ます。
　大会準備にあたって１１月４日の全体会にメンバー
１８名、１１日のカレー準備にメンバー１２名メネット
８名、大会当日の試合運営とカレーライス１，１００食作
り（無料昼食サービス）には、メンバー２３名メネット
６名コメット１名と、ワイズファミリーの多数の参加
協力を頂きました。当日の運営メンバーはじめ関係各
位・学校関係者の皆様・ご父兄・選手皆さんに感謝し、
良き交流の場ができたことを歓び感謝致します。皆様
お疲れさまでした。

第１１回 熱海ワイズ会長杯 ドッジボール大会


